

El consorcio encargado del Ferrocarril Central alerta sobre el incumplimiento del Estado en sus obligaciones financieras desde el inicio de 2023

Principal



Publicada el: 24/02/25	Visitas: 181
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 44	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-consorcio-encargado-del-ferrocarril-central-alerta-sobre-el-incumplimiento-del-estado-en-sus-obligaciones-financieras-desde-el-inicio-de-2023_18729.php

**EL CONSORCIO ENCARGADO
DEL FERROCARRIL CENTRAL
ALERTA SOBRE EL
INCUMPLIMIENTO DEL
ESTADO EN SUS
OBLIGACIONES FINANCIERAS
DESDE EL INICIO DE 2023**

Principal

El consorcio encargado del Ferrocarril Central alerta sobre el incumplimiento del Estado en sus obligaciones financieras desde el inicio de 2023

El consorcio responsable del Ferrocarril Central advierte sobre el incumplimiento de sus obligaciones financieras por parte del Estado desde comienzos de 2023.

Grupo Vía Central inicia arbitraje contra MTOP por incumplimiento de acuerdos

El Grupo Vía Central, consorcio encargado del Proyecto Ferrocarril Central, ha decidido iniciar un proceso de arbitraje contra el Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP) debido al incumplimiento de acuerdos previamente establecidos en relación a dicho proyecto.

En un comunicado oficial, el grupo subraya que el Ferrocarril Central es una iniciativa de infraestructura desarrollada bajo la modalidad de Asociaciones Público-Privadas (PPP), con una inversión aproximada de 1.500 millones de dólares, cuyo financiamiento fue estructurado y realizado por los accionistas involucrados en el proyecto.

Desde noviembre de 2023, la vía férrea está operativa, facilitando el transporte de producción desde Paso de los Toros hasta el Puerto de Montevideo.

No obstante, el consorcio señala que durante el desarrollo del proyecto se presentaron diversos desafíos, tales como demoras en las expropiaciones, la pandemia, incremento de costos y actos de vandalismo.

Asimismo, el consorcio informa que durante el año anterior se trabajó conjuntamente con las autoridades gubernamentales para alcanzar acuerdos de entendimiento, lo cual se plasmó en varios documentos, incluyendo un Memorándum de Entendimiento firmado el 12 de agosto de 2024, un acuerdo logrado mediante mediación el 16 de diciembre de 2024, y la tercera modificación del Contrato PPP suscrita el 23 de enero de 2025. A pesar de estos esfuerzos, la empresa denuncia que el Estado no ha cumplido con las obligaciones asumidas y que no ha recibido pagos desde el 24 de diciembre de 2023. Esta situación ha llevado al proyecto a una crisis financiera crítica.

Como consecuencia, el consorcio ha iniciado el proceso de arbitraje estipulado en el contrato y comunicó su decisión al Ministerio de Transporte en fecha 21 de febrero.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL CONSORCIO ENCARGADO DEL FERROCARRIL CENTRAL ALERTA SOBRE EL INCUMPLIMIENTO DEL ESTADO EN SUS OBLIGACIONES FINANCIERAS DESDE EL INICIO DE 2023

encargado del ferrocarril central alerta sobre el incumplimiento del estado en sus obligaciones financieras desde e

Tags

proyecto, incumplimiento, transporte, acuerdos, proceso, obligaciones, ferrocarril, entendimiento, arbitraje, ministerio, consorcio, central

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Constructora del Ferrocarril Central inicia acciones legales contra Uruguay por impagos que superan el año*
- 3.9 *** *Afe dona valioso material histórico para enriquecer el Museo del Ferrocarril en Salto*
- 4.9 *** *El Ferrocarril Central inicia sus operaciones transportando toda la carga de la planta de Upm en Paso de los Toros*
- 4.1 *** *Ministerio de Transporte anuncia medidas severas para quienes infrinjan las normas de seguridad en el sistema ferroviario*
- 4.8 *** *Colisión entre el tren de Upm y un camión que ignoró las señales en la vía del Ferrocarril Central*
- 3.6 *** *El Ministro Falero propone sanciones y acciones legales contra conductores temerarios que generan accidentes en cruces ferroviarios*
- 4.5 *** *Un accidente ferroviario en Florida: un tren colisionó con una camioneta que se encontraba detenida sobre las vías del Ferrocarril Central*

4.9 * *Upm y la empresa a cargo del Ferrocarril Central expresan su pesar por la trágica muerte de dos policías atropellados en las vías*

3.6 * *Colisión en la vía del Ferrocarril Central: tren impacta contra camión que ignoró las señales de advertencia*

3.9 * *José Pedro Pacheco cuelga el silbato tras 45 años al frente del arbitraje en baby fútbol*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo